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心得体会是个人在经历某种事物、活动或事件后，通过思考、
总结和反思，从中获得的经验和感悟。心得体会可以帮助我
们更好地认识自己，通过总结和反思，我们可以更清楚地了
解自己的优点和不足，找到自己的定位和方向。以下我给大
家整理了一些优质的心得体会范文，希望对大家能够有所帮
助。
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先将截至目前的收房明细整理如下：

x年3月初至4月初——回迁业主105户占整个小区总户数的12%，
旧宫占路业主45户占小区总户数的5%，回迁、占路户共计150
户占小区总户数的17%。

x年4月初至今——其他购房业主156户占整个小区总户数
的18%。

入住率：共收房310户，入住率达36%。

由于我小区的特殊原因造成入住率偏低的现状，这是改变不
了的。客服部工作人员通过这将近一年和现已入住业主的磨
合，已经形成较为成熟的管理运作模式，业主对我们的工作
也给予了充分的认可。

目前是施工方维保期间，需物业联系施工方给业主维修，但
由于种种原因施工方不能及时到位。我物业公司领导果断决
策，施工方不能及时到位的先由我公司人员维修，这样一来
业主的保修就能够得到及时的处理，客服部就可顺利进行下
一步的回访工作。这种果断决策也得到了广大业主的赞赏。



入冬以来，客服人员协同壁挂炉厂家工作人员入户试暖，这
项工作得到了领导的大力支持。在入户试暖、发放信箱钥匙
的同时，物业、业主的关系又增进了一步，这为我们明年入
户收费起到了非常有力的推进作用。

1、代办电话、宽带业务：自业主入住以来，已经办理50余户
报装电话、宽带业务。

2、有线电视报装：帮助开发收取有线电视初装费。

3、产权证办理：帮助开发联系旧宫占路业主办理产权证事宜。

做到了巡检及时，小区无卫生死角，尤其是水泵房周边。

以上是一年来客服部的主要工作事宜，有了这一年来与业主
的磨合和公司领导的支持，客服部全体人员有信心做好明年
的物业费收缴工作及西区的收房工作。
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在现代的生活中，物业管理企业在不断地增多。由于物业管
理企业的增多，使得物业管理企业对物业的管理非常高。因
此，新世界物业管理企业在本周召开了各管理者的培训会议，
其主题是打造有效执行力，通过本次培训会议，本人对此有
所感触。

本企业本次特意邀请马悦副总经理给我们进行物业管理培训。
培训会议上，马副总解释了所谓的执行力是贯彻战略意图，
完成预定目标的操作能力，它是企业的竞争力。马副总说得
对，我非常赞同他的说法。每一个人都有他自己的目标，但
是否实现也是一个问题。也就是说光定目标不行动是不行的。
我们只好伸出双手来行动，才能更好的实现目标。同时，也
增强了企业的竞争力。



提升企业执行力，也就是要提升管理者（领班人员）的执行
能力。因此，下属人物要懂得一些方法。

(1)决策容易被人接受。企业的目标和愿景必须形象易懂、便
于理解和接受。因此，将一项复杂的决策简单化为a、b、c式的
可执行教条十分必要。在现代企业里，作为执行的下属人物
不妨藉此创意一下。

(2)有一个高效的团队。这个团队除拥有高素质的队员外，更
重要的是要有凝聚力，有高昂的士气，富于协作精神。这样
才可以取得惊人的业绩。

(3)做好教育示范工作。在一个团队中，每个人的学识、经验、
偏好各有差别，对同一决策的认识却产生差别。为了防止偏
差的产生，下属人物需在决策执行前作好教育示范工作，让
大家明白“为什么要做”、“怎样做”、“做了有什么结
果”等这样一些基本道理。

(4)有效的激励策略。针对一项决策尤其是重大决策的贯彻执
行，企业领导在决策问题上应有针对性地建立一些物质和精
神上的奖励项目(如项目奖金、特定的培训机会、职位提升和
荣誉称号等)，让出色的决策执行者获得一种超出一般人的成
就感。

看来，执行力是一门学问，是一个企业文化中的核心元素，
执行的好坏决定整个团队的成败。而作为团队的领军人下属
人物，我们应深知肩负责任的厚重，要为企业着想，为团队
着想，也让自己有所作为，我们就要充分做好执行者的艰巨
工作。这是对我们全方位能力的考验。除此之外，我认为执
行力与战略两者息息相关，缺一不可。

在以后的工作中，我一定会尽我最大的努力来预定我最好的
目标，用最好的行动来实现我的目标。同时能更好的使新世
界物业管理企业能在社会上具有更好的竞争力。
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一、熟悉地理位置以及各区域机房，电房设备。

初来工程部，对这里的环境，设备都是完全不熟悉，在_主管
耐心指导下，经验通过摸索，思考和总结，再加上黎主管带
领多次到时现场讲解，培训，现在我对这里的地理位置、用
电设备、高低压电路系统、消防系统、生活用水和电梯系统
维修养护工作等都一定的了解。

二、做好维修班员工的管理工作、做好上级安排的任务和客
服中心的来电报修工作。

本人以身作则，要求班员遵纪守法，遵纪公司的规章制度，
做到不迟到，不早退，加强班员的责任心培训，认真做好设
备的检查工作和运行记录工作。对上级安排的工作，合理安
排，调动班员,迅速处理。对客服中心的来电报修，认真听讲，
记录来电的单位，报修内容以及故障的位置等，迅速调动班
员迅速处理，对较大的故障或不能处理的问题认真向客户解
释并上报处理。

三、制定全年的保养工作计划和保养工作标准。

工程部在去年的工作基础上，分工种制定详细的设施设备保
养计划，将计划分解到每个月，制定了详细的保养工作内容
与标准，实施时落实到人，保证了工作的质量和效率。

四、重视设备设施的安全运行和检查工作，以保障设备设施
的安全运行。

五、安全管理。

操作安全：由于部门工作的特殊性，本部门员工经常要接触
用电器具，动电焊，用明火、攀高等作业。为了确保操作者



的人身安全，班前会对员工时常进行安全教育，加强部门员
工的安全操作意识。在动电、攀高等危险作业时，确保有人
在场监护。全年部门人员无安全事故发生。对部门员工进行
了设备安全使用常识的培训，提高了全体员工安全的意识。

设备设施安全：定期对各部设备专项安全检查，每月对大厦
配电井，管道井设备进行安全检查;按计划春秋两季对配电房
变压器、低压配电柜进行安全检修、除尘。每逢节假日前都
要组织对酒店个部、办公室进行设施设备安全大检查。雨季
提前对大厦各处作了安全防范，保证大厦在雨季的安全;对重
点运行设备进行一日一次的安全巡查，发现事故苗头，立刻
处理。
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我们的培训是从游戏中进行的如信任倒、盲阵、毕业墙，几
乎所有的项目，我们每个成员都在积极的出谋划策、都在为
完成一致的目标而努力。大家没有任何的隔阂而是相互帮助
和协作。我们手紧紧握住、相互扶持。最难忘的是，在“盲
阵”中，让我真正体味到同舟共济、相互信任。在今后的工
作中我也一定以这种心态重新定位自己的角色和责任。在训
练中大家都能如此的团结？因为大家的目标完全一致，因此
我们在团队的管理中应该突出大家一致的目标和利益，突出
鼓励为团队做出具体贡献的个人。虽然在活动中，大家叽叽
喳喳、七嘴八舌，有人认为影响团队的效率，但是我认为这
正是大家强烈的责任心和团结一致求取胜利的表现，如果每
个人都一言不发反倒说明这个团队完全没有发掘自身的潜力。
全身心地投入当然会大声说出的自己的想法，只有充分发挥
每个人的智慧才能挖掘出团队最大的活力与竞争力。当然应
当制定好执行纪律，在讨论的时候尽可能的发挥每个人的智
慧，我想在执行的时候才能获得大家全身心的投入。

对一个人来说看似不可能的事，在团队面前就能转化为可能。
面对困难我们必须冷静、理智地分析，全面、联系地看待问



题，做出正确的规划，同时注意优势互补，这样我们才能少
走弯路，充分发挥个人特长，高效地解决问题。

在训练中有一个很好安排就是，在分享的时候鼓励大家积极
发言、为自己的集体作贡献。我想这个安排的本身也就是希
望大家能够突破自我，充分挖掘、培养自己的能力。做自己
没有做过的事情就是一种突破。在我们的生命旅程上都需要
不断突破创新，我们的公司集体也需要不断的突破创新，才
能挖掘出自己最大的潜力。

“毕业墙”训练是对我们意志的考验，3.8米笔直的墙，没有
任何工具，当时就想着怎么过得去？结果大家齐心协力很快
就征服了这面墙，这个训练给我很大启发：只要大家团结一
致、齐心协力迎难而上就一定能克服所有困难。

通过拓展活动，我感悟到所谓团队精神，是指团队成员为了
团队的利益与目标而相互协作的作风。在学会团队精神，信
任，和沟通的同时，我们还收获了许多东西：学会挑战自己；
学会正视自己的缺点，了解自己的长处和短处；学会鼓励他
人；学会欣赏他人，学会相任他人。

这次拓展训练给了我一次终身难忘的经历，更给了我一笔宝
贵的精神财富！衷心感谢我们的教练、领导和同事。此次拓
展训练是非常成功的，每个人都收获了许多。我愿意和我们
的领导、同事们一起探讨，一起努力，去完善我们这个大团
体，去开拓更广阔的天地。
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1、培训形式多种多样，比如：理论讲解、实操、讨论等，从
根本上使客服人员的综合素质上了一个台阶。

2、本着走出去，请进来的思想，我们组织人员对仲量联行等
兄弟企业的参观学习，使我们的视野更加的开阔，管理的理



念更能跟上行业发展的步伐。

3、积极应对新出台的法律、法规，20xx年西安市新出台的最
重要的一部物业管理行业的法规就是《西安市供热管理条
例》，针对这一情况，商管公司领导及时安排客服人员参加
了供热公司组织的条例培训，通过这次的学习，使我们的工
作更加的游刃有余，同时，物业部客服在第一时间组织人员
展开学习、讨论，并进行了严格的闭卷考核，使客服人员在
理解的基础更加深了记忆，为20xx年冬季的供暖工作做了充
分的理论准备，确保了冬季供暖工作的顺利开展，截止20xx
年底未出现因供暖工作造成的投诉。

一个规范化的物业管理企业，必须做到收费工作和服务工作
有法可依，严格按照物价管理部门的标准进行收费，20xx年4
月份，积极准备了相关的资料，将蔚蓝国际大厦物业管理收
费的标准进行了年审，坚决杜绝乱收费现象，维护业主的合
法权益。


